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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выступает информационная система транскрибации речи. Целью работы является создание прототипа информационной системы транскрибации речи, которая предоставляет возможность выполнить транскрибацию записи речи пользователей или загруженных аудио файлов. Результатом работы является: 1) обученная модель для транскрибации речи, которая реализована как модель рекуррентных нейронных сетей с использованием библиотеки Tensorflow. 2) RESTful сервис на Python для транскрибации входного аудио файла. 3) RESTfulВеб приложение, которое предоставляет пользовательский веб интерфейс в виде одностраничного приложения, а так же программный интерфейс приложения на основе http для транскрибации речи или аудио файлов. Который написан на языке программирования Java и Javascript и использует базу данных MongoDB. Разработанный прототип может развиваться в следующих направлениях: 1) Добавление авторизации в веб приложение. 2) До обучение рекуррентной модели на новых данных. 3) Предоставление общего API для транскрипции речи. 4) Совершенствование методов транскрибации речи.
        

        
          The object of the research is the information system of speech transcription. The aim of the work is to create a prototype information system for speech transcription, which provides the ability to perform transcription of a recording of users' speech or downloaded audio files. The result of the work is: 1. a trained model for speech transcription, which is implemented as a recurrent neural network model using the Tensorflow library. 2. RESTful service in Python for transcribing the input audio file. 3. RESTful Web application that provides a web user interface in the form of a single page application, as well as an http-based application API for transcribing speech or audio files. Which is written in the Java and Javascript programming language and uses the MongoDB database. The developed prototype can be developed in the following directions: 1. Adding authorization to the web application. 2. Before training the recurrent model on new data. 3. Providing a common API for speech transcription. 4. Improvement of speech transcription methods.
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